

PATRIOTISMO Y PROSPERIDAD



ESTAS dos prendas raras, unidas á un criterio ilustrado y dotes sobresalientes de gobierno, han hecho del Señor Lic. Estrada Cabrera uno de los estadistas más notables que en el Nuevo Mundo atraen hacia ellos la universal admiración y por encima de los referidos méritos, descuella un humanitarismo á toda prueba: se ha constituido protector de la raza indígena, cuya timidez y carácter sumiso han sido explotados en épocas no remotas. El Señor Presidente actual no solo trabaja afanosamente por la instrucción del indígena (empeñosamente) sino que ha dictado ordenes terminantes para que no se le obligue de ninguna manera en trabajos forzados en fincas de particulares. Como favorecidos, es muy natural que sintamos un profundo agradecimiento hacia este hombre ilustre que nos ha librado de odiosa servidumbre y hoy, que la luminosa idea del Ferro-Carril al Norte se ha llevado á feliz realización merced al esfuerzo titánico del Jefe Supremo de la Nación permitanos nuestro protector unir nuestra débil voz á la de todos los habitantes de la República y ofrendarle una vez más con las expresiones de nuestra gratitud, haciendo votos fervientes por su personal ventura, tan estrechamente unida á la prosperidad Nacional

San Bartolomé Milpas Altas, Enero de 1908

Gregorio Navas—Juan Axpucaca—José Dolores Martinez—Florencio Axpucaca—José Axpucaca—Vicente Velásquez—Marcos Velásquez—Lazaro Axpucaca—Eduvijes Martinez—Cástulo Axpucaca—Vicente Diaz—Coronación Velásquez—Juan Axpucaca—Macario Velásquez—Francisco Axpucaca—Claudio Diaz—Crecencio Velásquez—Agustin Hernandez—Julio de la Cruz.
Lorenzo Juarez—Estebán Axpucaca—José Maria Velásquez—Luis Martinez—Eusebio Axpucaca M.—Bonifacio Velásquez—Mateo Gonzalez—Julian Juarez.